



Silber für Sarah Hügli

Am vergangenen Wochenende fand in Winterthur Seen die Armbrustmeisterschaft des Zürcher Verbandes statt. Die 50 besten Schützen der Heimrunde schossen in einem 20 Schuss Programm in 3 Ablösungen. Je die 6 besten qualifizierten sich für den kommandierten Final. Nach 7 Schüssen schieden dann die letzklassierten aus der Entscheidung aus bis nur noch die 2 letzten Schützeninnen den 16. Schuss abzugeben hatten. Dieser sehr spannende Final wurde von Martin Raschle und Sarah Hügli dominiert. Nach 10 Schüssen war Sarah Hügli mit 98 Pkt. 1 Punkt vor Martin Raschle. Die Entscheidung zugunsten von Martin Raschle kam dann ab dem 13. Schuss. Sarah Hügli schoss zum Schluss 4-mal eine 9, währenddessen ihr Kontrahent den Wettkampf mit 10ern beendete.

Rangliste: 1 Rang Martin Raschle Nürensdorf 157 Pkt. 2. Rang Sarah Hügli Helvetia-Neuhausen 154 Pkt. 3. Rang Andreas Fankhauser Horgen 143 Pkt. Ferner im Final: 10. Rang Svenja Wehle Beringen 100 Pkt. nicht im Final: 22. Rang Armin Bühler Helvetia-Neuhausen 182 Pkt. 28. Rang Bruno Gohl Helvetia-Neuhausen 180 Pkt. 29. Rang Marianne Engler Helvetia-Neuhausen 179 Pkt. 32. Rang Emma Müller Helvetia-Neuhausen 178 Pkt. 33. Rang Julie Klieber Beringen 178 Pkt. 38. Rang Reto Suter Beringen 176 Pkt.

Gesamtrangliste unter www.zkav.ch